

Deutscher Aero Club e.V.
Luftsportgeräte-Büro

Beauftragter des Bundesministeriums für Verkehr und digitale Infrastruktur
Authorized Representative



Musterzulassungsschein
Type Certificate
für Luftsportgeräte

Nr.: 61242

Das nachstehend bezeichnete Luftfahrtgerät ist als Muster zugelassen auf Antrag von:
TL-Ultralight s.r.o., 50341 Hradec Kralove, Tschechische Republik

Dieser Musterzulassungsschein ist auf Grund der betreffenden Bestimmungen des Luftverkehrsgesetzes und der Luftverkehrs-Zulassungs-Ordnung in Verbindung mit § 4 Abs. 2 der Verordnung zur Prüfung von Luftfahrtgerät in der am Tage der Ausstellung gültigen Fassung auf Grundlage der Musterzulassung ULL-03 / 2002 der LAA der Tschechischen Republik erteilt.

Die Musterzulassung gilt gemäß
zugehörigen Geräte-Kennblatt-Nr.: **61242**

Bezeichnung des Gerätemusters: **TL 2000**
Bezeichnung der Baureihe: **Sting S4**

Geräteart: **Ultraleichtflugzeug**

Die Musterzulassung kann in den in § 4 Abs. 3 der Luftverkehrs-Zulassungs-Ordnung vorgesehenen Fällen widerrufen werden.

On application of the above this Type Certificate is issued having regard to the type certificate ULL-03 / 2002 of the LAA der Tschechischen Republik and acting in accordance with the procedures laid down in the German Air Traffic Law, the Regulation for Certifications and in conjunction with § 4 section 2 of the Regulation of Inspection of Aeronautical Products as in effect on the date of issue. The Type Certificate Data Sheet No. 61242 is part of this Type Certificate.

The Type Certificate may be revoked by the Authorized Representative in cases listed in the German Certification Regulations.

Datum der Ausstellung /date of issue:
Braunschweig, den **13.04.2017**

Unterschrift / signature